

## Robert Haydecker verstärkt das Team der Policen Direkt Maklergruppe in Frankfurt



v.l.n.r. Robert Haydecker (Manager Akquisitionen) und Dr. Ernesto Knein © Policen Direkt Maklergruppe (Geschäftsführer Policen Direkt Maklergruppe)

**Die Policen Direkt Maklergruppe verstärkt sich mit Robert Haydecker und intensiviert damit den eingeschlagenen Wachstumspfad bei der Akquisition von Maklerunternehmen und -beständen und macht somit einen weiteren Schritt beim Aufbau einer deutschlandweit aufgestellten, mittelständischen Maklergruppe.**

Robert Haydecker weist eine vielseitige Erfahrung auf Versicherer- und Maklerseite auf. Nach seiner Ausbildung und anschließenden langjährigen Zeit im Außendienst bei der Allianz war er 20 Jahre bei der Aktiv Assekuranz als Firmenkundenberater und Geschäftsführer beschäftigt. Zuletzt war er als Trainer & Coach für die VEMA Akademie tätig und zugleich Hauptansprechpartner für VEMA Makler im Bereich der Unternehmensnachfolge.

„Wir sind sehr froh, dass wir mit Robert eine herausragende Persönlichkeit gewonnen haben, um mit unserer Maklergruppe weiter zu wachsen und neue Makler in die Gruppe aufzunehmen. Auch sein umfangreicher Erfahrungsschatz über den Maklermarkt und die Unternehmensnachfolge werden uns weitere Blickwinkel auf zukunftsweisende Entscheidungen geben und uns künftig noch dynamischer im Markt auftreten lassen“ erläutert Dr. Ernesto Knein, Geschäftsführer der Policen Direkt Maklergruppe.

„Die Strategie der Policen Direkt Maklergruppe finde ich beeindruckend: Der Kauf und die Integration von etablierten Versicherungsmaklern in die Maklergruppe, um gemeinsam mit Ihnen etwas Größeres aufzubauen und dabei keinen Einzelnen zu bevormunden. Jeder Makler der zur Gruppe kommt, kann sich mit seinen besonderen Fähigkeiten und Kenntnissen einbringen und seinen Beitrag zum Ganzen leisten. Mit besonderen Karrieremodellen fördern wir die Mitarbeiter, um die einzelnen Unternehmen langfristig zu erhalten. Der wertschätzende Umgang miteinander legt die Basis für eine erfolgreiche Zukunft.“ führt Robert Haydecker aus.